



Urbanismo

EL AYUNTAMIENTO ADJUDICA LA OBRA DE REPARACIÓN DEL FIRME DE LA CALLE CARACAS EN LA ZONA COMERCIAL DE SAN JULIÁN

La Plataforma de Contratación del Sector Público publica hoy la adjudicación de estas actuaciones por un importe de 949.932 euros y un plazo de ejecución de 9 meses

06/07/2023.- La Plataforma de Contratación del Sector Público ha publicado hoy la adjudicación a la entidad Construcciones y Obras Verosa, S.L del proyecto de reparación del firme de calle Caracas por un importe de 949.932,87 (IVA incluido) y un plazo de ejecución de 9 meses.

El objeto de esta obra es el de la reparación del pavimento de esta calle ubicada en el entorno comercial de San Julián en el distrito de Churriana que se encuentra deteriorado, principalmente en la margen Sur, por la presencia de nivel freático bajo la calzada, lo que ha desestabilizado la base de la explanada. El proyecto también incluye, además de la reparación de los desperfectos, llevar a cabo actuaciones geotécnicas y de drenaje en toda la longitud de la calle.

La solución adoptada para reparar el firme del vial irá encaminada a reforzar la resistencia al desplazamiento horizontal, garantizar la estabilidad vertical, de acuerdo con el tráfico pesado, así como eliminar las sobrepresiones hidráulicas provocadas por el paso de vehículos cuando existe acumulación temporal de agua bajo las capas de firme.

Para ello, el proyecto contempla la reparación del firme del vial, la mejora en profundidad y la reconstrucción del terraplén a través del intercalado de elementos verticales (pilotes) en las zonas desestabilizadas.

Por su parte, tras la ejecución de la obra se mantendrán los dos carriles de circulación actuales de 3,5 metros. Además, se ha diseñado la nueva sección con un peralte al 2% hacia la margen Sur, donde se situará la nueva zanja drenante longitudinal, para evitar las acumulaciones de agua en la margen Norte.